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議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。
（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

次の定例会は　「令和３年　第２回　定例会」
６月 11 日（金）開会の予定です。

○�新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
　ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇�ご不明な点は、議会事務局（☎0299-
55-0111）へお問い合わせください。

広報委員会
委 員 長　阿　部　孝太郎
副委員長　中　城　かおり
委　　員　鈴　木　　　裕
　 〃 　　土　子　浩　正
　 〃 　　髙　野　市　郎
　 〃 　　伊勢山　仙　寿

　行方市麻生が千年村第一号に認定されていますが、
どのように活かされているのか伝わってきません。
麻生地区に限らず、行方市も古い歴史が刻まれてい
ます。世間に伝えていくのも市民の役目だと思いま
す。コロナ禍の今だからこそ、考えられる事もある
でしょう。自分の住む行方市が誇れる街になってほ
しいです。
 （40 代　男性）

　高速道路もいいですが、私たちの生活道路を早く
整備してほしいです。私の住んでいる家は、ポツン
と一軒家ではありませんが、あまり人家のないとこ
ろです。道路も狭く、車のすれ違いがなかなか難し
いため、救急車や消防車も入ってこられません。区
長さんや議員さんにはお願いをしているところです
が、なかなか実現しません。道路整備を早く実現し
てほしいです。お願いします。 （60 代　女性）

　私は、初めての育児に取り組んでいます。行方市ではコロナ禍
の中でも、職員のみなさんが感染予防を徹底して、育児のサポー
トをしていただけるのでとても有り難いです。毎月の育児相談が
あったり、離乳食教室があったりと様々なサポート体制があり、
こんなにも充実しているとは知りませんでした。私はとくに市外
から嫁いできたので、助かっています。これからもさらなる充実
をよろしくお願いします。 （20 代　女性）

育児のサポートに感謝

千年村、誇れる街 生活のための道路

２月
　４日　議会運営委員会
　18日　議会運営委員会　全員協議会
　26日　議会運営委員会
　　　　　令和３年第１回定例会（開会）
　　　　　広報委員会
３月
　２日　本会議（一般質問）
　３日　本会議（一般質問）議会運営委員会
　４日　本会議（一般質問）
　　　　　新型コロナウイルス感染症等対策
　　　　　特別委員会
　５日　本会議　予算特別委員会
　８日　総務委員会
　９日　教育厚生委員会
　10日　経済建設委員会
　11日　庁舎建設等調査特別委員会
　12日　本会議　予算特別委員会
　15日　予算特別委員会　議会運営委員会
　16日　予算特別委員会　議会運営委員会
　17日　予算特別委員会　議会運営委員会
　23日　庁舎建設等調査特別委員会
　　　　　全員協議会
　24日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　　令和３年第１回定例会（閉会）
４月
　５日　第２分科会及び第３分科会
　　　　　（新型コロナ特委）
　７日　全員協議会
　９日　第１分科会（新型コロナ特委）
　12日　広報委員会
　13日　新型コロナウイルス感染症等対策
　　　　　特別委員会
　28日　議会運営委員会　全員協議会


